



10月30日(金)に待ちに待った校外学習に出掛けてきました！みんなでバスに乗り出掛けましたが、途中具合が悪くなった人はいませんでした。午前中は鬼怒グリーンパークの水上アスレチックで思いっきり体を動かしました。恐がってなかなか進まない場面も多くありましたが、真剣に頑張る姿がたくさん見られました。昼食の時間はおうちの方が作ってくださった愛情たっぷりのお弁当をニコニコ笑顔で食べていました。午後は高橋りんご園さんに行き、りんご狩りをしました。熱心に質問をしていました。お気に入りのりんごを選び、一人3こずつ収穫しました。たった1日でしたが、子供たちは一回り大きく成長した気がしました♪準備等、大変お世話になりました!!

## 鬼怒グリーンパーク

やっほー！！！！！！



これからアスレチック！！がんばるぞー！！



バランスをとりながら…  
揺れるよ～



高橋りんご園さん

日が当たるところの赤いりんごを探るんだよと教えてもらいました。



ほく、このりんごに決めた!



わたしは、このりんごに決めた!



見て見てっ!  
おっきなりんごとったよ♪



おいしそうなりんご ゲットだぜ〜♪



11月9日  
おにぎりの日🍙

ニコニコ笑顔で嬉しそうにおにぎりを食べていました♪  
「今度は一人でも三角おにぎりを作りたいな」「上手に作れた♪」などみんなそれぞれいろいろな感想があるようです。今年度は、お弁当の日はありませんが、またご家庭でおにぎり作りなどに一緒に取り組んでみてください。ご協力ありがとうございました。

